

ELOY VELASCO, EL PASO DE UN JUEZ 'ESTRELLA' POR VITORIA

El magistrado de la Audiencia Nacional Eloy Velasco acudió ayer a Vitoria como ponente del Congreso Jurídico del Colegio de Abogados de Álava. En el Europa se amparó en su condición de juez 'estrella' para imponer condiciones a la Prensa. Vetó el acceso a su ponencia y citó a los medios después, pero en ese momento, exigió que no hubiera ni cámaras ni micrófonos. Advertió de que sólo hablaría de su charla y, por si no era suficiente, prohibió que se le citara como emisor de esas declaraciones que, claro, ni llegaron a producirse.



:: BLANCA CASTILLO